

卒業生からの

# メッセージ



令和5年3月卒業  
社会人入学 女性

『何歳からでもチャレンジできる』看護師を目指そうと思った時、私は40歳を過ぎていました。今、私はさらに学びを深めるため進学し正看護師を目指しています。ここには同じ目標を持ち、互いに励まし高め合える仲間、熱心にご指導して下さる先生方、多くのことを学ばせてくれる患者様との出会いがあります。大変なこともありましたが、本当に有意義な時間でした。看護の道に進むか悩む人もいると思いますが、年齢に関係なく、チャンスを活かし看護の楽しさを学んでほしいと思います。



令和5年3月卒業  
社会人入学 女性

私は以前、介護施設でヘルパーとして働いていました。利用者さんと日々接しながら介護を行っているとな病気や症状、薬の副作用などに対する知識の無さを痛感することが多々あり、知識をつけて看護師として働くことができればもっと利用者さんのためにできることが増えるのではという思いから入学を決意しました。小学生の子供が2人おり、家事と育児もある中で学業と両立できるのかと不安もありましたが同じく子供のいる同級生と励まし合い、共に学習し充実した2年間を過ごすことができました。不安だった病院実習でも先生方に分からないことなどを気軽に聞くことができ、安心して行うことができました。これからもいろいろなことを学び成長していきたくと思います。

